

KÄ¼nstlerfest Wien-Neapel statt Ä–sterreich-Schweden â€“ BILD

ID: LCG13309 | 11.10.2013 | Kunde: Atelier/ Archiv Attersee |
Ressort: Kultur Ä–sterreich | Medieninformation

**Christian Ludwig Attersee und Hermann Nitsch feierten
Freitagabend ein Künstlerfest mit Neapels Bürgermeister Luigi de
Magistris im Oswald & Kalb anlässlich ihrer
Gemeinschaftsausstellung.**

Bilder zur Meldung unter [http://presse.leisuregroup.at/
attersee/neapel/fest_20131011](http://presse.leisuregroup.at/attersee/neapel/fest_20131011)

Wien (LCG) – Anlässlich ihrer ersten Gemeinschaftsausstellung, die auf Initiative von Neapels Bürgermeister **Luigi de Magistris** ab 30. November 2013 im Castel dell'Ovo zu sehen sein wird, luden die Künstler **Christian Ludwig Attersee** und **Hermann Nitsch** Freitagabend zum Künstlerfest. Im Oswald & Kalb von **Stefan Sares**, der die Idee zur Ausstellung in Kataniens Hauptstadt hatte, feierten sie gemeinsam mit Kulturstadtrat **Andreas Mailath-Pokorny** die vielseitigen Verbindungen zwischen Wien und Neapel. „Ich liebe Neapel und das quirlende Leben dort sehr“, freute sich Nitsch auf die Ausstellung mit „einem seiner besten Freunde“. Ähnlich groß auch die Vorfreude bei Attersee, dessen Werk schon in über 500 Ausstellungen zu sehen war: „Das wird für mich in meiner Karriere als Künstler etwas ganz Besonderes. Wir haben sehr viel Platz in diesem Castel, um unsere Hauptwerke zu zeigen und werden versuchen, die Bilder wirklich zusammenzubauen.“ Dafür möchten sich die Künstlerfreunde eine Woche Zeit nehmen, bevor sie am Vorabend der Ausstellung ein gemeinsames Konzert mit Nitsch an der Orgel und Attersee am Klavier geben werden. Neben italienischen Kunstfreunden erwarten sie auch über 100 Fans aus Österreich, die mit einem eigens gecharterten Flugzeug nach Neapel düsen werden.

Zwtl.: Vielseitige Städteverbindung

„Neapel und Wien verbindet vieles: Es ist die Musik, die Kunst und die Liebe zum guten Essen, die beide Städte auszeichnen“, so Mailath-Pokorny. Eine Verbindung, die sich auch in der Alltagskultur manifestiert, wie Neapels Bürgermeister Luigi de Magistris feststellte: „Mir sind gleich die beliebtesten Neapolitaner-Schnitten in Wien aufgefallen. Die Haselnüsse stammten ursprünglich aus Neapel und haben den Schnitten ihren Namen verliehen: So ist Neapel das ganze Jahr über prominent in Wien vertreten.“

Ein besonderes Geschenk für Neapels Bürgermeister hatte Winzer **Fritz Wieninger** im Gepäck und überreichte ihm die erste Flasche vom Gemischten Satz 2013, der die D.A.C.-Qualitätsbezeichnung tragen darf. „Auch Wein ist Kunst. Ich freue mich, die erste Flasche nach Italien zu exportieren.“

Zwtl.: Prominente Kunst-und Künstlerfreunde

Gemeinsam mit den Künstlern prosteten unter anderem Standard-Herausgeber **Oscar Bronner**, Designer **Peter Noever**, Rechtsanwalt **Hannes Pflaum**, Immobilien-Tycoon **Hanno Soravia**, Intendant **Thomas Bieber**, Bank Austria Kunstforum Wien-Direktorin **Ingrid Brugger**, Kunstexperte **Wilfried Seipel**, Medienunternehmer **Reinhold Gmeinbauer** mit seiner **Alexandra Seyer** und Kunstsammler **Helmut Zambo** auf die erste Gemeinschaftsausstellung von Attersee und Nitsch an.

Weitere Informationen zur Ausstellung unter <http://www.leisure.at/de/presse/1689/Erste-gemeinsame-Ausstellung-von-Attersee-und-Nitsch-in-Neapel--BILD>

~
Attersee- Nitsch- Fest im Oswald & Kalb

Datum: Freitag, 11. Oktober 2013

Uhrzeit: 19.30 Uhr

Ort: Oswald & Kalb

Adresse: 1010 Wien, Bäckerstraße 14

Lageplan: <http://goo.gl/maps/xcp8d> Website: <http://www.attersee-christian-ludwig.at> ~

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild-und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter [http:// www.leisure.at](http://www.leisure.at). (Schluss)